
【参加者感想】 

 

林 萌衣 

 

この度は、台湾研修旅行という素晴らしい体験をさせていただきありがとうございまし

た。 

行くまでは、不安で仕方なかった気持ちも、大阪に着いた頃にはすっかりなくなり、3泊

４日の旅を思う存分楽しむことができました。今回の研修旅行で異文化に触れ、私たちの

生活との違いを知る一方、台湾にも日本の文化が予想以上に浸透していることに驚きまし

た。また、宮原眼科のように、昔、日本人が建設したものが残され、たくさんの人々に愛

されていることを誇りに思いました。 

一番印象に残ったのは、九份に行けたことです。『千と千尋の神隠し』の世界観を味わう

ことができてとても嬉しかったけど、夕方の時間帯に行ったことで夜景を見ることができ

なかったので残念でした。国立故宮博物院では日本とはまた違った貴重な展示品を見て感

銘を受けましたが、何よりもガイドさんの日本語を話すのが上手だったことと知識の多さ

に度肝を抜かされました。 

知り合ったばかりの方々と海外旅行へ行くという大変貴重な経験をさせていただいたこ

と、素敵な友人と出会えたことなど多くのことに感謝します。またいつかみなさんと出会

えたらいいなと思っています。短い間でしたが、本当にありがとうございました。 

 

西原 叶望 

 

はじめはフランスから台湾に変更になってどうなるかと思いましたが、同じ趣味の新しい

友人もできたし親日の国であることもあり日本語も少しどころかかなり通じて言語に困る

こともなく、料理も口にあわないかと思ったら、おいしいものばかりで、想像をはるかに

超えて良い旅になりました。もしもいきなり知らない言葉しかまわりにないヨーロッパに

投げ出されていたら、どんなものだったかと不安に思うほど優しい国でした。お金の考え

方も考えやすかったし、何より有名な所をしっかり全部おさえた旅行なんて行ける機会は

ほとんどないと思うので、かなり良かったと思います。ホテルもきれいだし、水やトイレ

ットペーパーで困ることもなく安心した旅ができました。ありがとうございました。 

基本美術系のイベントは東京ばかりで広島にはめったにこないので異国の芸術文化に触れ

る貴重な機会になったこともうれしく思います。飛行機ではなかなか新しい映画が見られ



て初めからテンションがかなり上がりましたし、食べ物も好みはあれど基本は全部食べら

れたので満足でした。そして台湾の人たちは転んでも助けてくれてたり、日本語で話そう

としてくれたり、とにかく優しく親切で、はじめての海外旅行に適切な場所だったのでは

ないかと思います。そして気候的に暖かかったのも良かったです。日本が寒いくらいでし

た。 

国は名前だけイメージだけではないなと改めて考えさせられました。ガイドさんも先生方

も、旅行会社の方もユーモアがあってととも楽しい旅行になったことをありがたく思いま

す。本当に良かったです。ありがとうございました。 

 

中部 安梨 

 

この度は、台湾への研修旅行に参加させていただきありがとうございました。私にとって

初めての海外旅行で不安もありましたが、関係者の皆様のおかげで無事に四日間を過ごす

ことができました。 

私は美術館に数えられるほどしか行ったことがなく、台湾で国立台中美術館に行くことが

楽しみでした。台湾の美術館はまるでテーマパークのようでした。絵画だけでなく、映

像、VR、造形など、想像していなかったものが美術館に飾ってあり、創造意欲を掻き立て

られました。 

また、美術館以外にも逢甲観光夜市、衛兵交代式、天燈上げ体験など、印象に残ったもの

がたくさんありました。日本では見られない、体験できないようなことができて貴重な経

験となりました。 

台湾での食事も日本では食べられないようなものが食べられて幸せでした。特に小籠包

は、ほっぺが落ちるという表現がぴったりの美味しさでした。4日間で広東料理、上海料

理、台湾料理、海鮮料理など、様々な料理を食べることができました。 

あっという間の台湾研修旅行は、感動と感謝がつまった 4日間となりました。私はこの旅

行を一生忘れないと思います。今回の旅行での一つひとつの思い出を、これからの作品に

活かしていきたいです。4日間お世話になった方々、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 



河野 玲 

 

今回台湾旅行へ行かせて頂きました。最初は、他校の生徒の方々と仲良く出来るか、海外

は恐ろしい場所ではないか等、不安なことがたくさんありました。しかし、最後は、本当

に楽しく、そして他校の生徒の方々と仲良くなる事が出来ました。 

まず今回の研修旅行で、特に印象に残っているのは九份、十份へ行かせて頂いた時です。

九份では千と千尋の神隠しのモデルになった場所と言う事で、まるでアニメの世界に入っ

たかのような気持ちになり、幸せになりました。十份では願い事をランタンに書き、飛ば

す体験をさせて頂きました。いざ自分の願いを考えるとなかなか思い付かないものだと思

いましたが願いが見つかると、自分の目標が明確になったためこれからのやる気に繋げる

ことが出来ました。次に日本との違いに驚きました。特にトイレの紙が流せないと言う事

です。台湾で過ごしていると間違えそうになりました。日本の技術とは違う事が分かりま

した。 

そこで日本の技術が使われている新幹線が走っていること知りました。日本は台湾に貢献

しているのだと知りました。嬉しかったです。違いに驚きながらも、日本の文化を取り入

れている台湾に親近感が湧きました。 

以上の事から私は今回の台湾研修旅行からたくさんの事を学ぶことが出来ました。日本と

の違いに驚く部分も多かったですが、台湾は日本と親密な関係があり、日本も台湾を、台

湾も日本を大切に思っている事が分かり、とてもうれしかったです。 

 

橘高 万葉 

 

この度は、台湾研修旅行にご招待して頂きありがとうございました。初めての海外旅行

が、このようなかたちで経験できてとても嬉しいです。 

台湾に行ってみると、想像以上に明るい雰囲気で、人と人との距離が近くてとても居心地

の良いところでした。日本では見ることのできない街並みや空気を肌で感じることができ

ました。 

食べ物はとても美味しく、特にテイタイフォンの小籠包は舌鼓をうつほどでした。 

逢光夜市では街の雰囲気にすっかり飲み込まれ、タイワニーズの気分で買い物を楽しむこ

とが出来ました。 

宮原眼科でアイスを食べ、洋風のアンティークな内装を楽しみました。 

故宮博物院はアジアのものを中心にヨーロッパの作品までおいてあったので驚きました。

実際に見ると、比較的小さめ且つ精巧で、繊細な作品が多かったです。 

衛兵交代式では瞬き一つせずに立ち続けている衛兵を見て吃驚しました。交代の時の動き

も一切ブレがなく、人形ではないのかと目を疑いました。 



九份では『千と千尋の神隠し』のように赤い提灯がたくさん吊るされていて、特にあめお

ちゃの窓から見える景色がとてもきれいでした。 

十份の天燈上げでは願い事を書いて、皆で空に飛ばしました。 

龍山寺のよく効くと言われるおみくじには努力した分だけ結果がでると書いてあったので

受験へのモチベーションがあがりました。 

私は人見知りで喋ることが苦手だったのですが、ガイドさんを含め、メンバーの皆さんが

優しく接してくれたので充実した四日間を過ごすことができました。 

この研修旅行に参加し、自分の視野を広げることや感受性を高めることができました。 

今後の作品制作に繋がるといいなと思います。 

 

石川 七海 

 

私は 4日間の研修旅行でおいしい食べ物をいただいたり、貴重な体験をしたり、友達がで

きたり、幸せな時間を過ごしました。 

1日目の午前中は移動で、台湾についたのは昼です。私達は台中へ行きました。台中の夜

市はキラキラ光っていて、たくさんのお店が並んでいます。「とうきょう、とうきょう」

と書かれた看板があったり、日本のもある塾があったりして、日本の東京と少し近い街並

みでした。でもバイクの多さは日本と全然違いどこを見てもバイクだらけです。 

2日目、国立台湾美術館のデジタルアートに感動しました。今でもその時の動画を何回も

見ています。人が離れると壁に絵が現れるという動画です。他にも VRのような作品やテ

レビの番組にあわせてまわりの物が勝手に動く作品などありました。 

この 4日間の中で私はたくさん感動しましたが、3日目が一番濃かったと思います。念願

の九份に行けたことはもちろんうれしかったし、翠玉白菜を見ることもできました。でも

やっぱり一番濃かった理由は天燈上げが一番印象に残ったからです。たくさんの人が線路

をまたいで願い事をしていました。願い事が空に飛んでいく瞬間は本当に綺麗でした。 

そして、最終日、4日間はあっという間です。龍山寺へ行っておみくじをひきました。一

番の大吉がでてうれしかったです。 

貴重なお話をしてくださった先生方、たくさんビデオ、写真を撮ってくださった村上さ

ん、最高のプランを考えてくださった朝田さん、台湾を案内してくれたガイドの羅さん、

仲良くしてくれた友達と支えてくれた家族、先生に感謝しています。ありがとうございま

した。 

 

 



刀谷 拓実 

 

台湾は日本と同じアジア圏の国ですが、似ている所より違っている所の方が多い印象でし

た。もちろん言語も違いますが、建物の構造とか街の中に植えられている植物とかが少し

ずつ違って、独特の雰囲気を出しているのだと思います。 

僕が印象に残った体験のひとつは、台中の夜市で買い物をしたことです。他に台湾で巡っ

た店では日本語が通じるスタッフの方がいたりするのですが、夜市では日本語が通じる人

が少なくなり、まったく言語が通じない状態で注文をしなければなりません。身振り手振

りや英語を交えて何とか注文できた時は感動しました。 

もう一つは十份で天燈上げをしたことです。天燈上げとは、天燈と呼ばれる紙風船に自分

の願いごとを書いて空に飛ばすものです。その日は空がよく晴れていてまっ青だったの

で、飛んでいった天燈がよく見えました。十份の付近には鉄道の駅があり、定期的に十份

のまん中を通過するのも見ていて楽しかったです。 

台湾と日本は似ている所も当然あります。他の国と日本ほど違いは大きくないかもしれま

せん。しかし逆に似ていて少し違うという特徴がすごく印象に残りました。自分が何を見

て美しいと思うのかも大きく変わったように感じます。貴重な経験をさせてもらい本当に

ありがとうございました。 


